

La Serena conmemora el 145° aniversario de las Glorias Navales



Con la presencia de autoridades civiles, militares, escolares y vecinos de la comuna, se rindió homenaje este martes a los héroes del 21 de mayo con una solemne ceremonia conmemorativa realizada en la Plaza de Armas.

voluntad inquebrantable frente a la adversidad». Agregando que «este no es solo un día para mirar al pasado, sino también para proyectar esos valores hacia el presente y futuro de nuestro país».

Alcaino también resaltó el compromiso actual de la Armada con la ciudadanía, expresando que «nuestra labor diaria no solo se limita a la defensa de la soberanía marítima, sino que también se manifiesta en el apoyo a las comunidades costeras, en tareas de ayuda humanitaria y en la respuesta ante emergencias, especialmente en zonas apartadas del territorio nacional», indicó.

La ceremonia incluyó ofrendas florales en memoria de los caídos en el Combate Naval de Iquique, un esquinazo cuequero y concluyó con el tradicional desfile cívico-militar, en el que participaron unidades de la Armada, Ejército, Carabineros y delegaciones escolares y comunitarias, mientras el público asistente aplaudió con respeto y emoción el paso de cada agrupación.

Por su parte, Norambuena destacó el valor estratégico y simbólico del mar para el país.

“ El mar no es solo un recurso, es un legado, una promesa, una misión nacional. Desde nuestra región, que vive de cara al océano, renovamos este compromiso con profundo respeto y responsabilidad».

Daniela Norambuena

Por: **Valentina Echeverría O.**

Bajo un cielo despejado y al compás marcial, La Serena rindió homenaje a los héroes de Iquique en el 145° aniversario de las Glorias Navales. La solemnidad del acto, la presencia de autoridades civiles y militares, y el paso firme de la marcha, recordaron a la comunidad que el legado de Arturo Prat sigue vivo en la historia y en el espíritu de servicio de la Armada de Chile.

Durante el desfile el gobernador marítimo de Coquimbo, capitán de navío Ricardo Alcaino, destacó en su discurso que «el legado del comandante Prat y de su dotación en la Esmeralda representa los más altos valores de la patria: el amor a Chile, la entrega desinteresada y la

